
皆様こんにちは。本日は、TV・新聞・ネット等マスコミで連日目にして
いるウクライナとロシアの戦争についてお話しします。西暦1700年代
のロシア帝国時代からウクライナはロシアの一部、領土でした。その
後近代において第一次・第二次世界大戦と世界中が戦禍に巻き込ま
れる中、ロシアはロシア共和国、ソビエト連邦へと変遷を辿りました。
第二次世界大戦後のソビエト連邦はアメリカと冷戦を繰り広げ、お互
い核兵器を中心とした軍事力を誇示し合い、世界的優位に立とうとし
ていました。1970年代に入ると徐々に社会主義経済が破綻しはじ
め、経済力において資本主義経済が上回るようになりました。焦った
ゴルバチョフ書記長はぺレストロイカで立て直しを図りましたが失敗
し、ソ連の崩壊と共にウクライナはロシアから袂を分かつようになり
ました。それでもなおロシアはウクライナに対し言語や宗教が近いこ
とを理由に「一つの民族」であると一方的に主張し、この度力ずくで
わがものにしようとしたのが、ロシア・ウクライナ戦争の始まりでし
た。ここまで話をしてみますと、ＤＶを振るう元旦那がロシア、そのＤ
Ｖから逃げ惑う元妻がウクライナ、元旦那が元妻の新しい住所を執
念深く探し出し、その深すぎる愛・執念が爆発し、犯罪行為に及んで
しまったという風に私は捉えました。この戦争を決して茶化している
わけではなく、自分なりに理解し分かり易く申し上げた結果、この様
な文章になりましたことをご理解ください。2021-2022年度 会長
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これに伴い、大宮RCが所属するRIおよび2770地区からウクライナ人道支援に対する募金・寄付のお願いが2本立
てできております。その1つ目、国際ロータリー（RI）はロータリー財団（TRF）を通じてウクライナ・ポーランドなどの
ロータリーへ災害救援基金として浄財を送金する予定です。既にご案内した通り、我々ロータリアンもクラブ事務局
もしくはネット上のマイロータリーを通じてこの寄付が可能です。是非積極的なご協力をお願い申し上げます。2770
地区からも地区活動財団資金（DDF）の財源から、50,000ドルを送金予定との連絡をいただいております。

2つ目は2770地区社会奉仕部門からの募金のお願いです。各クラブ例会時にウクライナ人道支援募金に協力いた
だき、取りまとめて地区に送金します。その集まった浄財は、国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）などへ送金さ
れる予定です。送金先のUNHCRはロータリーとの関わりも非常に深く、1990年から2000年にかけてトップである
高等弁務官を務められた緒方貞子さんは、ロータリー財団奨学生の第二期生であられたことは、有名なお話しです。
そういった事項についてもぜひご理解をお願い致しますので、受付に置いてあるウクライナ人道支援募金へ、お１人
1000円を目安にご協力くださいますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

本日の例会のメインプログラムは当地区パストガバナーでもいらっしゃる、中川高志会員による「次年度地区方針の
DEIについて」と題して卓話をいただきます。ロータリーだけでなく医師会など様々な団体で要職を担われていらっ
しゃいます中川パストガバナーは、本日どうしても抜けることができないお仕事が入ってしまったため、事前にわざわ
ざ本日の卓話を動画にしていただきましたので、後ほどそちらを拝見したいと思います。

SDGS（持続可能な開発目標）などは徐々に社会に浸透してきましたが、本日の卓話のキーワードDEIについては、ご
存知ない方もまだ多くいらっしゃるのではないでしょうか。ダイバーシティ多様性、エクイティ公平性、インクルージョ
ン包括性、3つの頭文字がDEIとなります。近年LGBTなどの言葉が社会に認識されはじめ、個人の尊重や、公平性
に対する意識が高まっておりますが、このDEI多様性・公平性・包括性というものが、よりよい未来を築くため、社会
や企業を支えるための土台であると考えられるようになってきました。一人ひとりが個性を発揮し、生き生きと自分ら
しく働ける環境を生み出すため、DEIを行動規範に取り入れる先進的な企業も増えつつあります。本日の卓話の中
でより詳しい内容をお聞きできればと思います。以上で会長挨拶とさせていただきます。



再会に感謝再会に感謝

卓話 「次年度地区方針DEIについて」
パストガバナー中川高志 様

司会
岩田尚明会員

出席報告
岩瀬雄一会員

ニコニコ報告
大竹敦会員



2022年4月27日（水）第3230例会
パレスホテル大宮（ハイブリッド）
クラブ協議会:地区研修・協議会報告

例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

51.61%

出席者数

32名

会員数

65名（62名）

例会

第3228例会

当日

4月13日

ご協力ありがとうございました！

4月6日の合計金額 33,892円
（累計金額 1,087,401円）

岩田さん、司会ご苦労様です。（遠藤省吾）
岩田会員、本日は司会ありがとう御座居ます。（飯野耕司、
田中康之）
本日、司会をつとめさせて頂きます。宜しくお願い致しま
す。（岩田尚明）
中川パストガバナー本日はありがとうございました。（星野
晃一郎、山蔭仁）
中川パストガバナー卓話よろしくお願いいたします。（小坂
良二）
中川パストガバナー本日は卓話ありがとうございます。（山
本和保、進藤博司、飯野耕司）
パストガバナー中川高志様、卓話ありがとうございます。
（大瀧榮壽）
RID2770パストガバナー中川高志会員、本日は卓話あり
がとうございます。（田中康之）

４月１５日の地区研修・協議会に出席してまいります。(小
川武士)
中川パストガバナー卓話ありがとうございました。卓話内
容は勉強になりました。なによりご自愛下さいませ。(足立
空也)
先日、葉書の仕分け参加させていただきました。
本活動も30年ということで、大変意義深い活動だと思い
ます。参加させていただき、ありがとうございました。(足立
空也)

書き損じハガキ仕分け作業お疲れ様でした。(福島謙二)
金曜日～月曜日まで、名古屋→京都間のクラシックカー
ラリーに参加して来ます。（橋本和久）
花粉症になったかもしれません。（増戸浩子）
大宮アルディージャVENTUS(ベントス)さいたまダービー
勝利しました！(佐野秀彦)
お久しぶりです。（大竹敦）
ゴルフコンペ２回お声掛けいたしますので、ご参加ねがい
ます。(内藤考三)
田中会長、まだまだ出席者少ないけれど、頑張ってくださ
い。（渋木理俊）
4/11（月)奉仕プロジェクト委員会の皆様にお世話になり
ました。（田中康之）
辻本会員、事務所開設１０周年おめでとうございます。ハ
ンガーありがとうございます。（田中康之）
大宮アルディージャよりチケットが届いております。是非ス
タジアムで応援してください！（田中康之）
先日、第３グループ会長幹事ゴルフコンペに参加し、楽し
んできました。（田中康之）
5/11（水）は、夜間例会に変更してます。18：00点鐘パレ
スホテル大宮中華レストラン「瑞麟（ずいりん）」の料理を
お楽しみに！（田中康之）
5/28(土)、29（日）伊香保への親睦旅行にて楽しい夜を
過ごしましょう！（田中康之）
切手、レターパックの購入よろしくお願いします。（本多
隆）
ただ今全国で観光支援事業「県民割」実施中です。宿泊
割引プラス観光クーポンがもらえてお得に旅行ができま
す。この機会に是非ご利用ください。（田中康之）
4/15（金）地区研修・協議会参加の皆様よろしくお願い
いたします。（田中康之、三浦守）
岩田さん、司会ありがとうございました！（岩瀬雄一、栗岡
宏治）

スマイル報告スマイル報告

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

オンラインスマイル報告オンラインスマイル報告
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